

derniers offrent également un enseignement menant au doctorat.

La concentration des élèves par secteur d'étude au niveau universitaire est la suivante:

Sciences sociales et administratives	42,8 %
Génie et technologie	27,4 %
Sciences médicales	14,4 %
Sciences agricoles	9,4 %
Sciences naturelles et sciences exactes	3,0 %
Éducation et humanisme	3,0 %

En 1988, l'État fédéral a affecté un budget de 4,3 milliards de dollars pour aider l'éducation, la culture, les loisirs et les sports. Ce budget a toujours été l'un des plus élevés à l'intérieur de l'ensemble du budget fédéral. Une tranche de 47 % de cette somme a été affectée à l'enseignement général de base (du préscolaire au secondaire), 14 % aux classes du secondaire supérieur, 20 % aux niveaux des deuxième et troisième cycles, 5 % à l'éducation des adultes et des autochtones, 4 % à la recherche, 3 % aux sports et loisirs, et 6 % à l'administration et aux services de soutien. Dans le budget total, 17 % ou 750 millions de dollars étaient utilisés dans le système d'enseignement technique et 12 % étaient accordés aux universités: 237 millions de dollars à l'UNAM, 43 millions de dollars à l'UAM et le reste aux universités d'État.